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JOB DESCRIPTION 



Posting # RI-24-015
Posting Period – April 12 to April 26, 2024
	POSITION:
	Business Development Lead

Innovation Core

	
	

	TERM:
	1 Year Term, with possibility of renewal - Full-time (1.0)


	SALARY: 
	$35 - $40 per hour - will commensurate with skills and experience


	REPORTS TO:
	Commercialization Team Manager

	

	


Children’s Hospital of Eastern Ontario Research Institute (“CHEO RI”) is the research arm of the Children’s Hospital of Eastern Ontario – Ottawa Children’s Treatment Centre (“CHEO”) and an affiliated institute of the University of Ottawa. CHEO is a beloved institution and workplace that is widely recognized for being an anchor in our community. CHEO RI works to create new knowledge and evidence to support CHEO in its provision of world-class care to our children. Our mission at CHEORI is to connect exceptional talent and technology in pursuit of life-changing research for every child, youth and family in our community and beyond.
We are seeking a highly motivated and dynamic individual to join our Health Innovation Program team as a Business Development Lead. This role is crucial in facilitating the translation of innovative healthcare solutions into viable commercial products or services. The ideal candidate will possess a blend of administrative and project management skills, business acumen, and a passion for healthcare innovation.

RESPONSIBILITIES 

Under the supervision of the Commercialization Team Manager, the Business Development Lead will be responsible for:
· Business Development responsibilities:
· Support the innovation process across the Invention, Commercialization and Adoption teams, including intellectual property assessment, market research, competitive analysis, business model development, identify and evaluate potential commercial opportunities arising from innovative healthcare technologies, products, or services developed within the hospital or via external start-ups and companies.

· Collaborate with clinicians, researchers, and external partners to assess the market potential of healthcare innovations and develop strategies for commercialization.

· Track and report key performance indicators related to innovation activities, including deal flow, revenue generation, and impact metrics.

· Contribute to the overall success of the Health Innovation Program through active participation in team meetings, brainstorming sessions, and cross-functional collaborations.
· Administrative responsibilities:
· Coordinating meetings with prospective and partner companies, maintaining calendars, implementing, and maintaining the CRM (customer relationship management) and performance measurement systems, assisting with the preparation of presentations, proposals, and other materials as required.  

QUALIFICATIONS, SKILL AND ABILITIES 
· Bachelor's degree in business administration, life sciences, engineering, or related field. Advanced degree (e.g., MBA) preferred.

· Proven experience in business development, technology transfer, or commercialization within the healthcare or life sciences sector.

· Strong analytical skills with the ability to assess market trends, conduct financial analysis, and evaluate business opportunities.

· Excellent communication and interpersonal skills, with the ability to effectively engage and influence stakeholders at all levels.

· Experience in customer facing roles with engagements around user interviews, requirement gathering, gap analysis, and presenting a business value proposition for the proposed solutions. 

· Knowledge of intellectual property law, licensing agreements, and regulatory requirements relevant to healthcare innovation.

· Entrepreneurial mindset with a passion for driving positive change in healthcare through innovation and entrepreneurship.

· Demonstrated project management capabilities, including the ability to prioritize tasks, meet deadlines, and manage multiple projects simultaneously.

· Energetic, self-motivated, and results oriented.

· A well-defined sense of diplomacy, including solid negotiation, conflict resolution, and people management skills.

· Experience using computer systems and software such as Microsoft Office 365 suite, Google docs, sheets, slides. 

Assets:

· Familiarity with scientific and medical terminology.
· Experience working in a healthcare or health research environment.

· Bilingualism (English/French) is an asset.








WORKING CONDITIONS 
· Flexibility to work remotely in a hybrid work model that would include both remote work and on-site work.

OTHER REQUIREMENTS 
· Eligible to work in Canada;

· Compliance with CHEO RI’s Universal COVID-19 Vaccination Policy; and

· Police Record Check.
TO APPLY

Please send a complete CV and cover letter to Jim Bottomley, by email to: bottomley@cheo.on.ca.
The CHEO Research Institute values diversity and is an equal opportunity employer. We are committed to providing an inclusive and barrier-free work environment, starting with the hiring process and welcome interest from all qualified applicants. Should an applicant require any accommodations during the application process, as per the Accessibility for Ontarians with Disabilities Act, please notify Human Resources at researchhr@cheo.on.ca.
The CHEO Research Institute seeks to increase equity, diversity, and inclusion in all of its activities, including research, education and career development, patient, family and donor partnerships. We value diverse and non-traditional career paths and perspectives, and value skills such as resilience, collaboration, and relationship-building. We welcome applications from members of racialized minorities, Indigenous peoples, persons with disabilities, persons of minority sexual orientations and gender identities, and others with the skills and knowledge to productively engage with diverse communities. 

CHEO Research Institute does not use artificial intelligence during the selection and recruitment process. 

Applications will only be considered from those that are eligible to work in Canada. We thank all applicants for their interest, however, only those invited for an interview will be contacted.

DESCRIPTION DE L’EMPLOI



Numéro d’affichage RI‑24‑015
Période d’affichage – du 12 avril au 26 avril, 2024
	POSTE :
	Responsable du développement des affaires
Innovation Core

	
	

	DURÉE :
	Un an, avec possibilité de renouvellement – Temps plein (1,0)


	SALAIRE : 
	Le salaire varie de 35 $ à 40 $ l’heure (il sera proportionnel aux compétences et à l’expérience)


	RELÈVE DU :
	Gestionnaire de programme d’innovation, Innovation Core

	

	


L’Institut de recherche du Centre hospitalier pour enfants de l’est de l’Ontario (« IR du CHEO ») est l’organisme de recherche du Centre de traitement pour enfants du Centre hospitalier pour enfants de l’est de l’Ontario situé à Ottawa (« CHEO ») et un institut affilié de l’Université d’Ottawa. Le CHEO est un établissement et un milieu de travail que nous chérissons et qui est largement reconnu comme une source de soutien dans notre collectivité. L’IR du CHEO vise à créer de nouvelles connaissances et de nouvelles données probantes pour appuyer le CHEO dans la prestation de soins de calibre mondial à nos enfants. Notre mission, à l’IR du CHEO, est de réunir des talents exceptionnels et des technologies dans la poursuite de recherches qui ont une incidence sur la vie de chaque enfant, jeune et famille de notre collectivité et ailleurs.
L’équipe d’innovation de l’IR du CHEO s’est engagée à stimuler l’innovation et à favoriser la collaboration entre la recherche, les soins de santé et l’industrie. Notre programme d’innovation est conçu pour cerner, soutenir et accélérer les idées novatrices qui ont le potentiel de transformer les soins que nous offrons et d’offrir la meilleure vie possible à nos patientes et patients et à leur famille. Nous offrons un écosystème de soutien, un accès aux ressources et des partenariats stratégiques pour aider ces idées à croître et à prospérer.

Nous sommes à la recherche d’une personne très motivée et dynamique qui se joindra à notre équipe à titre de responsable du développement des affaires. Ce rôle est crucial pour faciliter la traduction de solutions médicales innovantes en produits ou services commerciaux viables. La personne à ce poste doit posséder une combinaison de compétences en vente, un sens aigu des affaires et une passion pour l’innovation dans le domaine des soins de santé.
RESPONSABILITÉS

Sous la supervision de la personne au poste de gestionnaire du programme d’innovation, la ou le titulaire du poste aura les responsabilités ci-dessous.
· Responsabilités en matière de développement des affaires :
· Élaborer les processus pour convertir les clients potentiels en clients du programme de consultation en innovation.
· Soutenir le processus d’innovation au sein des équipes Invention, Commercialisation et Adoption, y compris l’évaluation de la propriété intellectuelle, les études de marché, le développement de modèles commerciaux, l’identification et l’évaluation des occasions commerciales découlant des technologies de soins de santé innovantes, des produits ou services développés au sein de l’hôpital ou par des entreprises en démarrage et des entreprises externes.
· Surveiller les indicateurs clés de rendement liés aux activités d’innovation, y compris le flux de transactions, la génération de revenus et les mesures d’impact.
· Collaborer avec des cliniciennes et cliniciens, des chercheuses et chercheurs et des partenaires externes pour évaluer le potentiel de commercialisation des innovations en soins de santé et élaborer des stratégies de commercialisation.
· Contribuer à la réussite globale du programme d’innovation en santé en participant activement aux réunions d’équipe, aux séances de remue-méninges et aux collaborations interfonctionnelles.
· Responsabilités liées aux clients, aux produits et aux services :
· Élaborer, en collaboration avec les responsables de l’équipe Innovation, des stratégies qui stimuleront la croissance et permettront d’atteindre les objectifs de revenus.
· Favoriser les relations avec les clients et conclure des ententes. Jouer un rôle essentiel en recueillant les commentaires des clients et en contribuant à l’amélioration continue des offres de produits.

· Travailler à l’atteinte des objectifs pour réaliser notre plan financier, notamment en augmentant la valeur moyenne des commandes, en réduisant le coût d’acquisition des clients, en augmentant la valeur à vie et en réduisant le roulement.
· Offrir une rétroaction sur les commentaires des clients potentiels et les ententes manquées afin d’améliorer et de peaufiner nos offres de produits et de services.
· Autres responsabilités :
· Coordonner les réunions avec les entreprises potentielles et partenaires, mettre en œuvre et tenir à jour les systèmes de gestion des relations avec la clientèle et de mesure du rendement, aider à la préparation des présentations, des propositions et d’autres documents, au besoin.

QUALIFICATIONS, COMPÉTENCES ET CAPACITÉS

· Baccalauréat en gestion d’entreprise, en sciences de la vie, en ingénierie ou dans un domaine connexe, avec expérience de la vente. Diplôme d’études supérieures (p. ex. MBA) préférable.
· Expérience avérée du développement commercial, des ventes, du transfert de technologies ou de la commercialisation dans le secteur des soins de santé ou des sciences de la vie.
· Solides compétences numériques et analytiques et capacité à effectuer des analyses financières et à évaluer des occasions d’affaires.

· Excellentes aptitudes en communication et en relations interpersonnelles, et capacité de mobiliser et d’influencer efficacement les parties prenantes à tous les niveaux.

· Expérience à des postes en contact direct avec la clientèle, notamment en ce qui a trait aux entrevues avec les utilisateurs, à la collecte des exigences, à l’analyse des lacunes et à la présentation d’une proposition de valeur opérationnelle pour les solutions proposées.

· Mentalité entrepreneuriale et passion pour la promotion de changements positifs dans le secteur de la santé par l’innovation et l’entrepreneuriat.

· Capacités éprouvées en matière de gestion de projets, y compris la capacité d’établir l’ordre de priorité des tâches, de respecter les échéances et de gérer plusieurs projets simultanément.

· Personne énergique, motivée et axée sur les résultats.

· Sens bien défini de la diplomatie, y compris de solides compétences en négociation, en résolution de conflits et en gestion des personnes.

· Expérience de l’utilisation de systèmes informatiques et de logiciels comme la suite Microsoft Office 365, Google Docs, des feuilles de calcul et des diapositives.

Atouts :
· Connaissance de la terminologie scientifique et médicale.
· Expérience de travail dans un environnement de soins de santé ou de recherche en santé.
· Bilinguisme (français et anglais).
CONDITIONS DE TRAVAIL

· Possibilité de travailler en mode hybride (travail à distance et travail sur place 2 à 3 jours par semaine)
AUTRES EXIGENCES

· Avoir l’autorisation de travailler au Canada.
· Respecter la politique universelle de vaccination contre la COVID‑19 de l’IR du CHEO.
· Consentir à la vérification du casier judiciaire.
POUR POSTULER
Veuillez envoyer un CV complet et une lettre de présentation à Jim Bottomley par courriel à l’adresse bottomley@cheo.on.ca.
L’IR du CHEO valorise la diversité et est un employeur qui souscrit au principe de l’égalité d’accès. Nous nous sommes engagés à fournir un environnement de travail inclusif et sans obstacle, en commençant par le processus d’embauche, et nous sommes heureux de recevoir des demandes provenant de l’ensemble des candidates et candidats qualifiés. Conformément à la Loi sur l’accessibilité pour les personnes handicapées de l’Ontario, les candidates et candidats qui auront besoin de mesures d’adaptation durant le processus de demande d’emploi doivent envoyer un courriel aux Ressources humaines à l’adresse researchhr@cheo.on.ca.
L’IR du CHEO cherche à accroître l’équité, la diversité et l’inclusion dans toutes ses activités, y compris la recherche, l’éducation et l’avancement professionnel, les partenariats avec les patientes et patients, les familles et les donateurs. Nous accordons de l’importance aux perspectives et aux cheminements de carrière diversifiés et non traditionnels, et aux compétences comme la résilience, la collaboration et l’établissement de relations. Nous accueillons favorablement les demandes de membres de minorités racisées, d’Autochtones, de personnes vivant avec un handicap, de personnes ayant des orientations sexuelles et des identités de genre minoritaires, ainsi que d’autres personnes possédant les compétences et les connaissances nécessaires pour collaborer de façon productive auprès de diverses communautés.

L’IR du CHEO n’utilise pas l’intelligence artificielle dans son processus de recrutement et de sélection.

Seules les candidatures des personnes autorisées à travailler au Canada seront prises en considération. Nous remercions l’ensemble des candidates et candidats de leur intérêt; cependant, nous ne communiquerons qu’avec les personnes qui seront convoquées à une entrevue.

